
 1 

COMUNE DI 
MANTOVA 
Settore Politiche 
Educative 

TIPO RIUNIONE: 

COMMISSIONE MENSA 
Scuole dell’infanzia comunali e asili nido 

DATA:18.11.2008 
 
LUOGO:  
Sala degli Stemmi 
 

RIUNIONE INIZIATA ALLE ORE: 16,35 CONCLUSA ALLE ORE: 17.30 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Verifica gradibilità nuova tabella dietetica 
 
2. Varie ed eventuali 

PRESENTI: 
Comune di Mantova: Sig.ra Lia Pizzi,   
CIR Dott.ssa Carla Pellegrini. 
MADE Dott.ssa Alessia Visentini 
Rappresentanti Commissione Mensa, Sc. 
dell’infanzia comunali e asili nido. 

 
VERBALE RIUNIONE 

La riunione viene aperta alle ore 16,35 dalla Sig.ra Pizzi che procede ad interpellare ciascuna scuola 
presente per effettuare una verifica sulla gradibilità dei pasti cucinati in base alle ricette esposte nelle 
“nuove linee guida per la ristorazione scolastica” dell’ASL. Fa presente che, in accordo con ASL e 
CIR, l’Amministrazione Comunale ha deciso di sperimentare per due cicli le ricette proposte dal 
nuovo menù prima di dare la possibilità alle scuole di variare eventuali quadrati non graditi. 
 
Segnalazione generale da parte di tutte le scuole dell’infanzia sono state: 

1) la non gradibilità dei tortelli di zucca;  
2) la non gradibilità della pizza quaresimale (pizza con le verdure); 
3) gli Hamburger di manzo che alla cottura si sono ristretti in modo anomalo. 

STROZZI: Il pesce è sempre un alimento difficile, l’alibut era più gradito della sogliola.  
 
VISENTINI La pasta alla zucca piace mentre le verdure sono poco gradite. Le diete per motivi 

sanitari non danno problemi; le diete religiose dovrebbero essere somministrate nei 
piatti di ceramica e non nei piatti monouso. 

 
CALVI I nuovi menù non stanno destando particolari problemi. 
 
VITTORINO I nuovi menù non stanno destando particolari problemi; la pasta alla zucca piace. 
 
MONTESSORI La pasta alla zucca piace, non sono graditi invece: caciotta e risotto con piselli. 
 
Gli asili nido: Chaplin, Soncini e Kelder non sollevano particolari problemi a parte la fornitura 

scadente di zucche e degli ananas. 
 
Il Nido P. Pan segnala la difficoltà di avere la carne macellata in maniera rituale. 
  
Non essendoci altre osservazioni da parte delle scuole la Sig.ra Pizzi esprime la propria 
soddisfazione su come il nuovo menù è stato accettato e raccomanda a tutte le scuole di 
sperimentare almeno una seconda volta i quadrati con i menù “difficili”. 
 
 

 
 
 
 


